

Asoc. Damnificadas por el aeromodelismo

Escrito por edu_ns - 29/03/2010 12:52

Y es que las mujeres también tienen sus blogs contra el hobby de sus maridos y novios, para muchas ya ex-marios y ex-novios.

<http://adaspain.blogspot.com/>

Re: Asoc. Damnificadas por el aeromodelismo

Escrito por JESUS - 29/03/2010 21:29

A la mierda con todo. :angry:

Mira que son pesadas las mujeres. No se que pretenden, que este el pobre hombre todo el día en casa, viendo el diario de patricia. Seguro que esta mujer es una verdulera de mucho cuidado. Que no la aguantara ni su madre.

Ni que el pobre hombre estuviera de bares todo el día, o como si estuvierariendo de putas.

Noooooooooooooo señora que solo es un entretenimiento déjale vivir al hombre. Por diosssssssssssssss

Viendo este bog voy a tomar la revancha en este foro .

Para que las maquinas de discutir como esta. Que solo vive para amagar la existencia del hombre, no se salgan con la suya.

Re: Asoc. Damnificadas por el aeromodelismo

Escrito por ¡¡¡Qué bueno!!! - 30/03/2010 01:55

Si en el fondo tienen hasta razón, pero vamos, que tanto quejarse, ¿no son mujeres? Pues que saquen sus armas de mujer y se dejen de chorraditas, que por mucho que me gusten los aviones, donde esté un buen polvo...

Lo mejor de todo es que nos vemos identificados en cada línea, jaajaa

"El coche se compra midiendo haber si caben los aviones y la posibilidad de meter uno mas grande. (Hay quien se ha comprado una ranchera o un monovolumen)." :woohoo:

Qué razón tiene... jajajaaaa Es precisamente lo que me hizo escoger en el concesionario, "¿5 ó 7 plazas?" Coño el que tenga más maletero para meter mejor los bichos... :laugh:
